

だれもが利用できる
福祉循環バス・茶の花号は
お年寄りにもやさしいバスです



今年の春から市内を「つつじ」、「茶の花」、「おなが」が描かれたかわいいバスが走っているのを見かけたことはありませんか。このバスは、市が今年の4月、お年寄りや体の不自由な方の身近な交通手段として、また、公共施設の利用の促進や交通不便地域の市民の足を確保することを目的に運行を始めた福祉循環バス・茶の花号です。サピオ稱荷山と2か所の老人福祉センター（寿荘と宝荘）を結ぶ東西南北の4コースを2コースずつ、1日おきに運行しています。運行開始から約半年が過ぎましたが、「え、あのバスってだれでも乗れるの？」と思つてゐるかたはいませんか。私も最近までそう思つていました。実はこのバス、だれでも利用することができますよね。今回、実際にバスに乗車して利用者のかたに感想などを伺いましたのでお知らせします。

お年寄りにもやさしいのがありがたい、段差もなく乗り降りも不便がないなど



お年寄りや障害者手帳などを持つて走ってくれるから便利だね」とか「時間を有効に使えます」などの意見のほか、「椅子にひじ掛けがついていて、揺れても体が落ちないのがありがたい」、「段差も少なく乗り降りも便利がない」など

REPORTER'S EYE



【リポーター】
傍嶋廣子さん(中央在住)
リポーターズアイでは、行政のしくみや話題性のあることがら、市内のいろいろな施設などを、市民のかたがリポートします。



サピオ稱荷山から堀兼方面をぬけ寿荘まで約45分かけて走る東コースを往復してみました。サピオ稱荷山の目前のバス停から乗車し、市役所、狭山市駅を通つて狭山台の南側から堀兼へ、新狭山駅から東三ツ木を経由し寿荘に向います。お客さんは、市役所から家に帰る人買ひ物に行つてゐるかたばかりで週2~3回、無料で乗車できる特別乗車証を使用しています。特別乗車証は、70歳以上のお年寄りや障害者手帳などを持つて、市役所高齢者福祉課と障害福祉課で申し込みができます。感想を伺うと、「今までバスがなかつた地域を走つてくれるから便利だね」とか「時間を使えます」などの意見がついていて、

夫されているし、環境を守るという点からも自家用車の使用を控え、バスをもつと利用すべきではと思いました。バス自体もお年寄りなどが乗り降りしやすいように工事がやりました。

やがてサピオ稱荷山に到着。私も茶の花号に乗るのは初めてでしたが、こんなに広範囲を走つてゐるとは思いませんでした。バス自体もお年寄りなどが乗り降りしやすいようになれば、運賃も高くはないし電車やバスを乗り継ぐことを考えれば便利だよね」とか、「所沢から越してきましたが、今の家からは駅も遠くて、このバスができると便利になりました」としては、「もつと便数を増やしてとか「夏場はカーテンが欲しい」など



狭山を愛する生粋の狭山っ子
将来の狭山を担う子どもたち
みんなが幸せであることを願つて

しげこ
齋藤成子さん
(総務庁長官表彰受賞)



10月11日、全国で活躍している行政相談委員100人が総務庁長官表彰を受け、狭山市からも入間川にお住まいの齋藤成子さんが15年間にわたり行政相談委員を務めた業績を認められ表彰されました。齋藤さんは

国・県・市などの行政機関への皆さんの不満や意見を少しでも和らげら

れれば、解決できれば」との思いで、そのパイプ役として行政相談委員を続けてきたそうです。また、そのほかにも民生委員児童委員、埼玉県青少年健全育成大会理事、青少年育成入間川地議会議長など、数多くの役を務めています。

齋藤さんは、入間川に生まれ地元で育つた狭山っ子です。「この町がとても大事、愛しています。最近は、移り住んでくるかたも増えて、その人たちにも狭山に来て良かったと思つた」とおっしゃいます。最近は、移り住んでくるかたも増えて、その人たちにも狭山に来て良かつたと思つた」とおっしゃいます。特に子どもたちには、みんなが幸せになって欲しくて願っています。

お世話になつてゐるこの町のかたに恩返しをしたくていろいろな仕事をやらせていただいています。特に子どもたちには、みんなが幸せになって欲しくて願っています。

10月22日には中央公民館に講師の先生をお招きし、「子どもの心を育てる」をテーマに講演会を開催しました。

て欲しい。そして、皆さんの手助けがでければ」との思いから数々の役を受け活動を続けていらっしゃいます。なかでも、特に子どもたちの健全育成については力を注ぎ、市や警察など協力し、青少年を育てる狭山市民会議などを通じて、講演会などを開催しています。「これは愛する狭山市の子どもたちがみんな幸せであるとの思いと、幼児期からのしつかりした『しつけ』や家庭のなかでの母業の大切さを知つていただきたいといふ考えから、母親教育も含めて行つてゐるものです。

「子育てや家庭を守ることは人生においてとても尊い仕事です。世界の宝・未来を担う子どもたちが健やかに成長するように、最後まで責任を持って育てて欲しい。そして、世間も家族も『母業』をもつと認めてあげてください。とても大切な仕事ですから、子どもたちの幸運を願う、お母さんたちの良きアドバイザーです。

水野にお住まいの豊泉さんは、旅行や坂東流の日本舞踊を楽しむかわら、現在、ビデオに夢中です。撮影から編集まで全部一人でこなしてしまいます。始めたばかりは息子さんがビデオカメラを購入、それを「ちょっとといじつてみようかな」と思い、撮影してみたことでした。凝りだすと何にでも夢中になつてしまふ豊泉さんは、日本舞踊の下ざらいや大好きな旅行にビデオを持参しました。撮影したものを友だちの分まで編集し渡してあげるそうです。昨年北海道を旅行したときは、阿寒湖で見た「まりも」に魅せられ、撮影に没頭するあまり、乗るはずだった船に乗り遅れました。そんな豊泉さんはビデオの魅力はとお聞きすると、「その場も楽しいけど、家に帰つてビデオを見て2度楽しめる」とビデオを差し上げるとみんなが喜んでくれる」とか「じつてみようかな」と話してくれました。

私の趣味
ビデオ(撮影・編集)
豊泉みささん(水野在住)

